

## Kalapas dan Jajaran Struktural Lapas Kelas IIB Cilacap Berikan Pengarahan dan Sosialisasi Terkait Peri Kehidupan di Lapas

Narsono Son - [CILACAP.KINERJA.CO.ID](http://CILACAP.KINERJA.CO.ID)

May 9, 2022 - 21:04



*Kalapas dan Jajaran Struktural Lapas Kelas IIB Cilacap Berikan Pengarahan dan Sosialisasi Terkait Peri Kehidupan di Lapas*

CILACAP - Kalapas Cilacap, Wisnu Hani Putranto, beserta seluruh jajaran struktural Lapas Kelas IIB Cilacap menjalin komunikasi dua arah dengan WBP di

Lapangan Serba Guna Lapas Kelas IIB Cilacap pada Senin (09/05/2022) sore tadi pukul 14.00 WIB.

Sebanyak 450 WBP sengaja dikumpulkan di lapangan untuk mendengarkan dan menerima arahan langsung dari Kalapas terkait dengan sosialisasi hak dan kewajiban WBP.

Dalam kesempatan tersebut, Wisnu Hani Putranto selaku Kalapas Cilacap menekankan beberapa hal kepada WBP antara lain seperti aturan ataupun kewajiban yang harus ditaati oleh WBP selama berada di Lapas agar mendapatkan hak sebagai WBP.

Selain itu, Beliau meminta kerja sama dari WBP untuk aktif mengikuti kegiatan pembinaan demi keberhasilan program Lapas dan juga sebagai bekal bagi WBP ketika mereka sudah kembali ke masyarakat nantinya. Beliau juga menyampaikan bahwasanya pihak Lapas terus berusaha memberikan pelayanan yang terbaik untuk WBP maupun masyarakat.

"Kepada WBP untuk menjaga kebersihan baik lingkungan, kamar, maupun tempat makan yang dibagikan. jajaran pegawai Lapas Kelas IIB Cilacap siap menerima kritik dan saran dari WBP guna meningkatkan kualitas pelayanan. Kalian bisa menyampaikan saran, kritik, maupun aduan melalui nomor pengaduan yang sudah kami sediakan di setiap blok. Kami selaku pegawai disini siap menerima masukan dari saudara-saudara sekalian untuk kebaikan kita bersama," ungkap Wisnu.

Seusai kegiatan, Kalapas Cilacap membagikan snack kepada WBP. Kegiatan pengarahan dan sosialisasi kepada WBP ini merupakan salah satu kegiatan rutin yang dilaksanakan Lapas Kelas IIB Cilacap untuk meningkatkan dan menjalin silaturahmi antar pegawai dengan WBP.

(N.Son/\*\*\*)